

Le Canada et l'Afrique



Coopération avec l'EBAD de Dakar

L'Ecole de bibliothéconomie de l'Université de Montréal a reçu une subvention de 192.780 dollars de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) pour l'aider à financer un projet de coopération avec l'Ecole de bibliothécaires, archivistes et documentalistes (EBAD) de Dakar.

Ce projet consiste à mettre sur pied un programme de «formation de formateurs au niveau du deuxième cycle universitaire en bibliothéconomie pour l'Afrique francophone subsaharienne».

On prévoit, pour cinq ans (de 1981-1982 à 1985-1986), des échanges de professeurs entre les deux écoles, une assistance technique, ainsi que des achats de documentation et d'équipement informatique pour Dakar.

Aide alimentaire au Soudan

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Mark MacGuigan, a annoncé que le Canada versera

une subvention de 3 millions de dollars au Soudan pour l'achat et le transport de farine de blé canadienne, afin d'aider le gouvernement soudanais à nourrir près de 500.000 réfugiés qui se trouvent sur son territoire.

Cette aide s'ajoute à une autre subvention annoncée l'été dernier en faveur du Soudan, d'un montant de 4 millions de dollars, pour l'achat et l'expédition de farine de blé.

Equipements médicaux à l'hôpital Avenzoar de Marrakech

L'hôpital Avenzoar de Marrakech a bénéficié d'un don de 20.000 dollars canadiens pour l'achat d'équipements et de matériels médicaux. Ce don fut accordé à l'hôpital Avenzoar dans le cadre du programme de Fonds administrés par la Mission (F.A.M.) dont l'objectif est d'appuyer des petits projets mis en œuvre par des communautés locales ou des institutions qui sont à la recherche de moyens pour trouver quelques solutions à différents problèmes socio-économiques.

L'hôpital Avenzoar compte environ 600 lits et dessert une population d'un million d'habitants.



● Le sénateur Jean Marchand visitant l'hôpital Avenzoar de Marrakech.



L'exposition philatélique mondiale de la jeunesse.
Toronto, Canada, 20-24 mai 1982.

Coopération pour le développement en Afrique

Le président de l'Agence canadienne de développement international, M. Marcel Massé, a été l'hôte à Ottawa, les 14 et 15 janvier derniers, de la première rencontre du nouveau comité sur l'énergie de l'organisation «Coopération pour le développement en Afrique» (CDA).

Cette rencontre de deux jours, qui s'est tenue à l'édifice Lester B. Pearson, a réuni des spécialistes des programmes africains et du secteur énergétique venant de Belgique, de France, d'Allemagne de l'Ouest, de Grande-Bretagne, des Etats-Unis et d'Italie, auxquels se sont joints des spécialistes de l'ACDI.

La rencontre a permis de fixer des buts et des objectifs à la CDA, et de mettre en place des mécanismes qui favorisent la participation du continent africain à l'identification et à l'exploitation des ressources énergétiques, essentielles au développement socio-économique de sa population.

La CDA a été créée en 1979, sous le nom d'«Action concertée pour le développement en Afrique» (ACDA) par la Belgique, le Canada, la France, l'Allemagne de l'Ouest, la Grande-Bretagne et les Etats-Unis. Ces pays fondateurs voulaient ainsi stimuler la concentration rapide et efficace de leurs programmes afin de résoudre des problèmes prioritaires de développement en Afrique subsaharienne.

Photo couverture : La colline du Parlement canadien (Ottawa)

La revue «Le Canada et l'Afrique» peut être obtenue gratuitement sur demande auprès de l'une des ambassades du Canada. Nos lecteurs sont invités à nous faire connaître leurs critiques sur le contenu de cette publication.

Imprimé aux N.I.S. Dakar - Directeur de publication : Richard Têtu.